ひよこ組

「みんななかよし」

あひる組さんのお兄さん・お姉さんたちと一緒にお砂遊びやパン粉粘土遊びを楽しむお友だち。冷たい感触・ザラザラした感触を触って、ニギニギ・・・。時々おわんとスプーンを持ってみてきまごとの真似っこをすることも。みんなで仲良く遊んでいます!

★5/16から新しいお友だちが入風しました。 みんなよろしくね(^0^)

















「なんだこれ~??」 広告用紙や風船、積み木、パン粉粘土など…。 いろいろな素材に触れて楽しんでいるあひる組さん。 これからも指先の動きが上手になるように、 手先を使った玩具を取り入れていきたいと思います。



「ちょっと難しい・・・」

給食時にはお箸を使って野菜を食べる練習を行っています。活動中でもお箸の練習を取り入れており、給食中では「ちょっと難しい」と言いながらもみんなお箸に挑戦しています。

何事にも意欲的に頑張るかもめ組さん!かっこいいですね~(*´▽`)









うさぎ組

「お友だちのつながり」

5月に入ってからぱんだ・きりん組のお友 だちと一緒に過ごす時間も多くなり、お友 だちの真似をしながら自分のことは自分 でしようと頑張っています。それぞれのクラ スで過ごす時間もあり、戸外遊びやお弁当 の日には自然とうさぎ組のお友だちで集 きって遊ぶ姿も見られ、お友だちのつなが りを感じます。

食育活動としてトマトを植えると「トマト 赤くなったかなー?」と気にかけて積極的 に水やりをして生長を楽しみにしているお 友だちです。























「大きくなあれ!」

晴れた日には、5月の初めに植えたトマトに「大きく なあれ」と言いながら水やりをしたり、ダンゴムシを見 つけたり、外でお弁当を食べて過ごしました。

今月はうさぎ組・きりん組のお友だちと一緒に過ご す日やクラスごとで英語や体育に参加する日と、ぱ んだ組さんの親睦も深めているところです。





5月はしんらんさきのお誕生日をお祝いする ために、演奏の練習を頑張ってきました。誕生 会にて発表すると昨年よりも重たいマーチング 楽器に涙があふれるときもありましたが、素敵 な演奏を披露することができてしんらんさまも **喜んでくださったでしょう(*´▽`*)**

そして、MJホールで行われた仏の子の隼いで は小さな音楽隊による演奏を聞いて「ギターかっ こいい!」と大喜び、飛び跳ねて喜びなから歌 を歌って楽しんでいました。先生方による人形 劇にも興味津々で「優しいお顔・優しい声、みん なに優しいお友だちになろうね」としんらんさま のお話を聞いて、保育園に帰ってきてからも思 い出話が尽きないお友だちでした♪











